

## Feuerwerk an der Stadtautobahn! Zu Besuch im Atelier von Corinne Güdemann

Das Koltai-Maurer-Künstlermanagement lädt herzlich ein zur Ausstellung von Corinne Güdemann.

An der ungemütlichsten Strasse von Zürich machen es sich Corinne Güdemanns Bilder bequem.

Krass ist der Gegensatz zwischen brutaler Stadtautobahn und den feinsinnigen Gemälden und Zeichnungen.

Gross der Zwiespalt zwischen Diskretion und Voyeurismus.

Der hypnotische Sog, den ihre Bilder entwickeln, entsteht durch
Präzision, Intimität und Distanz. Corinne beobachtet Bilderbetrachtende,
nimmt sich selber zurück und sitzt dennoch mittendrin.

Mit unterschwelligem Humor verführt sie uns zu magischen Momenten.

Vernissage: Freitag 25. Mai 2018 17-20 Uhr Ausstellung: Samstag 26. Mai 16-20 Uhr und Sonntag 27. Mai 12-18 Uhr

Ort: Atelier Corinne Güdemann Röschibachstrasse 24, 4. Stock, 8037 Zürich Anreise: Tram 13 bis Haltestelle "Wipkingerplatz" oder Bus 33 und Bus 72 bis Haltestelle "Rosengartenstrasse"

Wir freuen uns auf Ihren/Euren Besuch! Susi Koltai und Dhani Maurer

**Kontakt**: Susi (079 672 59 33) / Dhani (079 438 65 42) www.koltaimaurer.ch / www.corinneguedemann.ch